

Kecamatan Wonoasih Gelar Sosialisasi di Kampung Grajakan



WONOASIH – Sebagai langkah antisipasi bencana dan keamanan masyarakat, Selasa (13/11) Kecamatan Wonoasih menggelar sosialisasi peningkatan sistem keamanan terpadu. Sosialisasi ini diikuti sebagian Ketua RT/RW Kecamatan Wonoasih. Hadir sebagai Narasumber, Polsek Wonoasih, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Probolinggo dan Pemadam Kebakaran Kota Probolinggo.

Berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya, di mana kegiatan tersebut digelar di Pendopo Kecamatan Wonoasih, untuk pertama kalinya sosialisasi ini digelar di Kampung Grajakan (outdoor), RW 03 Kelurahan Wonoasih. Suasana asri mengiringi sosialisasi ini karena banyaknya pepohonan yang tumbuh di sekitar lokasi.

Camat Wonoasih, Deus Nawandi mengatakan, sosialisasi ini dilaksanakan untuk meningkatkan keamanan warga khususnya warga wonoasih. “Saya harap warga selalu waspada dan menyiapkan diri untuk mengamankan lingkungannya dari segala bentuk tindakan kriminal,” ujar Deus.

Kecamatan Wonoasih juga mengadakan lomba kampung partisipatif, di mana setiap kelurahan harus mempunyai satu kampung partisipatif. Kampung Grajakan merupakan kampung partisipatif yang dimiliki oleh Kelurahan Wonoasih. “Melalui kampung partisipatif kita tingkatkan pelibatan dan peran penting aktif masyarakat demi terciptanya lingkungan yang bersih, nyaman, sehat dan berdaya saing,” ucap Deus.

Nara sumber dari Polsek Wonoasih, Aji Samiran mengatakan, menjaga keamanan lingkungan merupakan tanggung jawab bersama

semua warga negara. Salah satu bagian terpenting dalam pemeliharaan lingkungan adalah peran serta masyarakat menciptakan kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat serta rasa aman di lingkungan masing-masing.

Aji Samiran juga menyatakan, sosialisasi atau pertemuan seperti ini sangat penting bagi Polsek Wonoasih, untuk berkoordinasi dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat. Dengan mengedepankan Babinkamtibmas dalam memberikan informasi dan meminta informasi ke masyarakat tentang situasi di wilayahnya. "Menjaga kermanan merupakan tanggung jawab kita semua. Kita harus saling berkoordinasi mulai dari Babinkamtibmas, Babinsa, Lurah sampai RT/RW untuk menciptakan lingkungan yang kondusif," ucap Aji Samiran yang sekarang menjabat sebagai Kanit Binmas di Polsek Wonoasih. (soni/humas)